

## Le Sport Innovation Summit choisit Paris pour sa première édition en Europe

Jean-François Martins clôturera le Sport Innovation Summit à Paris le 7 juin prochain, évènement qui va réunir sur deux jours des experts internationaux et nationaux de l'industrie du sport autour de thématiques liées à l'innovation dans l'univers du sport.

Sport Innovation Society lance à Paris les 6 et 7 juin prochain le Sport Innovation Summit, deux deux jours de partage entre experts internationaux et nationaux de l'industrie du sport sur une grande diversité de thèmes autour de l'innovation dans l'univers du sport. Cette première édition en Europe va se dérouler à l'Auditorium de Paris Centre Marceau.

Le Sport Innovation Summit (#SISParis2017), soutenu par la Ville de Paris et Paris 2024, vise à créer des liens et des synergies entre des experts internationaux et nationaux dans un esprit de collaboration. Cet évènement entend renforcer le rôle de l'innovation comme accélérateur de croissance de l'industrie du sport. En effet, les centres d'intérêt et les modes de consommation du sport changent à grande vitesse et il est important de comprendre les tendances et innovations qui impactent cette industrie au niveau global et national.

Près de 300 décideurs de l'industrie du sport, venus de différents horizons, seront présents pour partager avec plus de 25 speakers et experts internationaux à l'occasion de conférences de 20 minutes destinés des ayant-droits, annonceurs, médias, agences, fonds d'investissement, startups, athlètes et autres personnalités. A cette occasion, Etienne Thobois, Directeur général Comité de Candidature Paris 2024 détaillera le projet pour les Jeux olympiques et Paralympiques.

La Ville de Paris est reconnue comme une des villes les plus attractives du Monde dans le domaine du sport. Avec des évènements sportifs internationaux récurrents comme la Formula E, l'arrivée du Tour de France ou les internationaux de tennis de Rolland Garros, mais également l'organisation de l'Euro 2016, les championnats du monde de Handball 2017 ou la Ryder Cup en 2018. Ce rayonnement international rejaillit auprès des parisiens avec un mouvement sportif très actif, des clubs phares au niveau national et européen dans la plupart des disciplines et un dynamisme des parisiens eux-mêmes symbolisé par l'essor de la course au pied, du fitness et des activités sport santé.

Pour Jean-François Martins, « Paris est classée leader mondial de l'innovation et du capital intellectuel » par le cabinet d'étude PricewaterhouseCoopers (PwC), et ville hôte de nombreuses compétitions sportives internationales. Cela a été renforcé en étant la première métropole au

monde à avoir créé un incubateur dédié à l'innovation sportive : Le Tremplin. Depuis sa création en 2014, il a prouvé sa raison d'être : les deux premières promotions - 40 startups au total – ont développé des solutions, des produits inédits et ont consolidé leur modèle économique grâce à un solide programme d'accompagnement. Depuis leur entrée au Tremplin, les startups incubées ont ainsi levé plus de 25 millions d'euros de fond. Les startups, l'innovation et les grands évènements sportifs sont au cœur du projet de la ville et nous nous réjouissons d'accueillir à Paris un évènement comme le SIS. »

Contact presse: Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61